

## Hochbetrieb auf dem Gronauer Weihnachtsmarkt

Eintracht Gronau und der evangelische Posau-nenchor der Kirchengemeinde Gronau/Zell am dritten Advent ein Adventskonzert mit einem

GRONAU. In der Kürze liegt die Würze: Wie in den vergangenen Jahren veranstalteten der MGV die Fachwerkhäuser im Ortsmittelpunkt waren boten. Das besondere am Gronauer Weihren werden die Fachwerkhäuser im Ortsmittelpunkt waren nachtsmarkt ist die kurze Dauer, denn nach hierfür das wunderschöne Ambiente. Zahlrei-che Verkaufsstände waren aufgebaut und auch Speisen und Getränke wurden reichhaltig ange-